

宙に舞った？

旭川 アイスパーンの道路で信号に激突、大破、死亡

2016年2月21日(日)16時29分

旭川市で、乗用車が信号機の支柱に激突。運転していた男性が死亡しました。運転席付近は大きくへこみ、前輪が浮いてしまっているほどだ。21日午前9時半ごろ、旭川市の国道237号で、乗用車が信号機の支柱に衝突。さらに、現場近くの踏切前で停車していた別の乗用車にも衝突した。

近所の人：「**相当のスピードだった**と。赤い車が宙に舞って、黒い車にぶつかったと聞いている」

宙を舞ったという乗用車。その衝撃は、支柱から信号機が落ちてしまうほどだった。乗用車を運転していたのは、旭川市の30代とみられる男性。心肺停止状態で病院へ搬送されたが、約1時間後に死亡が確認された。衝突された乗用車の助手席に乗っていた女性が左肩を打撲し、軽傷を負った。一体、何が原因なのか。

近所の人：「**雪煙で状況があまり見えなかった**と聞いている」

事故当時、路面は降り積もった雪が圧縮された**圧雪アイスパーン**の状態だったという。警察は、乗用車が**スリップ**した可能性もあるとみて調べている。

「なれた道・なれた仕事」に注意！ <“だいじょうぶだろう”は厳禁です>

交差点 「青」信号で発進時
前方、左右、歩行者の安全確認を、もう一度しましょう

バック時は、一度の確認だけでなく、もう一度確認しましょう

車間距離を十分に！ **滑って、追突**を未然に防止

車が動いているときは、いかなる場合も
常に、**100%運転に集中**すること

自分は、**事故を起こす**はずがない？ **事故に遭う**はずがない？

事故の要因は、運転者の
気抜き・手抜き・ぼんやり・わがまま...にある

「ぼーっとして運転していた」

「気づいたら踏切に入るところだった」

踏切事故 車が電車と衝突し、川に転落、運転の女性けが

2016年2月21日(日)18時5分

21日午前11時半ごろ、香川県の踏切で軽乗用車が電車と衝突する事故がありました。軽乗用車ははずみで川に転落し、運転していた女性が軽いけがをしています。軽乗用車の女性は、「ぼーっとして運転していた」「気づいたら踏切に入るところだった」と話しているということです。

「ぼーっとして」

住宅に車突っ込む 運転の70代男性

2016年2月21日(日)17時52分

21日午後3時前、東京都で「車が家に突っ込んだ」と110番通報があった。70代の男性が運転する乗用車が住宅のガレージ部分から突然入り、塀を突き破って隣の家の庭で止まった。付近に人はいなかった。警視庁の調べに対し、運転していた男性は「ぼーっとして、アクセルとブレーキを間違えた」などと話している。

車線変更のトラックに衝突 乗用車の男性死亡

◆車線変更する場合は、**後方の安全確認**を確実にしましょう◆

2016年2月19日(金)18時41分配信

香川県の高松自動車道で、追い越し車線に車線変更したトラックと後ろから走ってきた乗用車が衝突。この事故で、乗用車の後部座席に乗っていた男性(73)が胸などを強く打って病院に運ばれましたが、まもなく死亡しました。事故当時、現場の周辺では、落下物の影響で50キロの速度規制を行っていました。

横断中の中1女子、トラックにはねられ死亡

(2016年2月17日)

16日午後6時ごろ、長野県の県道を歩いて横断していた中学1年の女子生徒が、男性運転のトラックにはねられた。生徒は全身を強く打ち出血性ショックで死亡した。県道には横断歩道がなかった。

見通しの悪い、信号交差点

直進の大型トラックと、右折の軽トラックが出合い頭に衝突、軽トラックの夫妻死傷

2016年2月21日(日)22時40分

21日午前7時半ごろ、埼玉県の交差点で、近くの農業の男性(82)の軽トラックが、右側から来た、会社員男性(49)の大型トラックと出合い頭に衝突、同乗していた妻(78)が頭などを強く打って間もなく死亡。男性もろっ骨を折るなど重傷を負った。警察によると、現場は**見通しの悪い交差点**。両方の道路とも片側1車線で、信号機が付いていた。軽トラックが右折の際、直進してきた大型トラックとぶつかったという。